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Mitgliederversammlung am 26. November 2013 
 
 
 
Am 26. November 2013 fand unsere zweite Mitgliederversammlung statt. 
 
Wir waren zu Gast in der Universitätsklinik Mainz bei Frau Prof. Dr. Keilmann, die uns 
nach der Versammlung noch zum Thema „Jugendliche und CI“ referieren wollte 
(Siehe hierzu Bericht von Tanja Velte).  
 
Um 14.00 Uhr begrüßte Dirk Weber die anwesenden Mitglieder und wir starteten mit der 
Tagesordnung, die auch den Punkt Vorstandswahlen beinhaltete.  
 
Dirk Weber gab zuerst den Bericht des Vorstands für das letzte Halbjahr ab. 
 
Wer an diesem Bericht Interesse hat, kann ihn gerne bei uns anfordern. Eine einfache 
Mail an „info@kleine-lauscher.de“ genügt. 
 
Anschließend gab Antje Kolwes den Kassenbericht per 26.11.2013 ab. 
 
Auf Antrag aus der Versammlung wurde der Vorstand entlastet und so war der Weg für 
Neuwahlen frei. 
 
Bei diesen wurden die „alten“ Vorstandsmitglieder einstimmig in ihren bisherigen 
Positionen bestätigt. 
 
 
Somit wurden zum 
 
1. Vorsitzenden Dirk Weber 
2. Vorsitzenden Bastian Roseboom 
Kassiererin  Antje Kolwes 
Schriftführer  Norbert Flassak 
Beisitzerin  Tanja Velte     
 
 
für die nächsten zwei Jahre gewählt. 
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Unter dem Punkt „Fünf kreative Minuten“ wurden verschiedene Punkte besprochen. 
 
So wurde zum Beispiel die Anschaffung von vier Lärmampeln (siehe gesonderter 
Bericht) aus zweckgebundenen Spendengeldern beschlossen. 
 
Norbert und Karin Flassak wollen Kontakt zu einer Familie in Rumänien aufnehmen, die 
bei uns wegen dem Aufbau eines Elternvereins, ähnlich der Kleinen Lauscher“, in ihrer 
Heimat angefragt hatten. 
 
Auch wollen wir Kontakt zu einer Gehörlosenschule in Buthan aufnehmen. Eine Lehrerin 
dieser Schule hatten wir im CIC Rhein-Main kennen gelernt.  
 
Erste Überlegungen und Vorschläge für Veranstaltungen im Jahr 2014 wurden 
gesammelt. 
 
So wollen wir gerne folgende Vorträge anbieten: 
 
„CI und Hörgeräte – Technik“ 
 
„Inklusion – Das kann man erwarten“ 
 
Ein weiterer Vortrag zum Thema „Sprach- bzw. Hörtests“ und/oder „Musik“ ist ebenfalls 
geplant. 
 
Norbert Flassak wird das Lauschertreffen 2014 planen. Mitstreiter sind herzlich 
willkommen! 
 
Nachdem es keine Wortmeldungen mehr gab, schloss Dirk Weber den offiziellen Teil 
und übergab das Wort an Frau Prof. Dr. Keilmann. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


